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WESP ARTICULA CANDIDATOS DA REGIÃO PARA 2022

Lavínia Machado

MORRE EX-PREFEITO 
DE SEBERI, ALCEO 
BONADIMAN
O ex-prefeito de Seberi, Alceo 
Bonadiman, faleceu no domin-
go, 27, aos 65 anos. Ele estava 
internado em Porto Alegre e 
veio a óbito em decorrência de 
problemas cardíacos. Produtor 

rural e prefeito 
de Seberi em 
dois mandatos, 
esteve à frente 
do Executivo de 
1997 a 2004. 
Pai do ex-pre-
feito Renato 

Bonadiman, o falecimento de 
Alceo causou comoção a toda 
a comunidade seberiense e de 
amigos e lideranças políticas 

rico de Alceo Bonadiman no AU 
Seberi desta quarta-feira, 30.

LIDERANÇAS POLÍTICAS DE FW VIAJAM A BRASÍLIA

O prefeito José 
Alberto Panosso 

(MDB) cumpre agen-
da no Distrito Federal, 
junto ao secretário do 
Planejamento, Lucas 
Aguiar, e do vereador 
Gabriel Lamonatto 
(MDB). A viagem tem 
como objetivo a busca 
de recursos para o município, por meio de projetos apresentados 
em vários órgãos e Ministérios do governo federal. 
Na segunda-feira, 28, propostas foram cadastradas no Fun-
do Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE), para 
a liberação de recursos junto ao Plano de Ações Articuladas 
(PAR), visando investimentos na área da educação. Na Fundação 
Nacional da Saúde (Funasa) foram apresentados projetos para 
encaminhamento de verbas para aquisição de gabinetes sanitá-
rios para famílias em situação de vulnerabilidade econômica e 
cisternas para propriedades rurais do município.

R$ 165 MIL SERÃO INVESTIDOS EM CASTRAMÓVEL

O deputado federal Giovani Cherini (PL) destinou o valor de 
R$ 165 mil em emenda parlamentar para a aquisição de 

um “Castramóvel” para Frederico Westphalen. A clínica móvel 
especializada irá percorrer os bairros do município não somente 
para castrar, mas também para tratar animais e amparar ONGs 
locais. O prefeito em exercício, João Vendrusculo, recebeu a con-

assessor do deputado Alex Melo. O equipamento cumpre um dos 
propósitos do programa de governo da Administração de FW.

JABOTICABA 
RECEBERÁ VERBA 
DE R$ 250 MIL
O deputado federal Covatti 

últimos dias, uma emenda 
parlamentar no valor de R$ 
250 mil para a aquisição de 
uma ambulância ao municipio 
de Jaboticaba. A destinação do 
recurso atende um pedido da 
atual administração municipal. 

O Plano Plurianual (PPA) – instrumento de planejamento gover-
namental de médio prazo – foi debatido na quinta-feira, 24, 

na Câmara de Vereadores de Frederico Westphalen. Promovido 
pela Comissão de Desenvolvimento Econômico, Fiscalização e 
Controle Orçamentário do município, o debate aconteceu com a 
comunidade em audiência pública, na sede do Poder Legislativo 
frederiquense e de forma on-line.

IMPLANTAÇÃO DE TRANSPORTE PÚBLICO MUNICIPAL 
Entre as demandas elencadas a serem incluídas no PPA, apresenta-
do pelo Executivo, destacam-se a destinação de valor para o Fundo 
Municipal da Cultura; criação e ampliação de escolas em tempo 

mil/ano, para a manutenção da UTI do Hospital Divina Providência; 
implantação de transporte público municipal e o aumento do repas-
se às entidades assistenciais por meio de projetos e subvenções. 

CÂMARA QUER OUVIR A OPINIÃO DA COMUNIDADE 
Agora, cabe ao Legislativo avaliar cada apontamento e estudar a 
viabilidade de propor emendas ao projeto, desde que esteja dentro 
dos critérios exigidos pela legislação. “Nós também vamos dialogar 
com o Executivo para ver o que eles podem ou têm a intenção de 

presentes, como já havia sido combinado na audiência promovida 
pela administração municipal, irão levar a sugestão também para o 
prefeito. Nosso objetivo é realmente ouvir a comunidade e, dentro 
das possibilidades da gestão, atender o maior número de deman-
das”, salienta o vereador Leandro Mazzutti (PDT).

PRÓXIMOS PASSOS 

apontamento a realizar, poderão formalizar na Câmara de Vereadores. 
Depois deste período, os edis começarão as tratativas para atender 
as demandas elencadas. Após a construção de recursos e men-
sagens pelo Executivo e Legislativo, se for o caso, a proposta será 
analisada pelas comissões da Câmara e irá para votação em plenário.

SIMONE TEBET É LANÇADA À 
PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA

O MDB Mulher do Rio Grande do 
Sul, lançou apoio à pré-candidatu-
ra da senadora Simone Tebet para 
a presidência da República, no 
último sábado, 26, em Gramado. 
Na retomada do programa Cone-

xão Mulher – que por conta da pandemia inaugurou a 
série de encontros em sistema híbrido –, o ato ocorreu 
sob a coordenação da presidente do núcleo, deputada 
estadual Patrícia Alba, e participação do ex-governador 
Germano Rigotto. Simone Tebet é advogada, professora 
e política brasileira filiada ao Movimento Democrático 
Brasileiro (MDB). Atualmente ocupa o cargo de senadora 
pelo Estado do Mato Grosso do Sul.

CANDIDATO COM 
CONTAS REJEITADAS 
PODERÁ CONCORRER
Foi aprovado no Plenário da 
Câmara dos Deputados, o Pro-

9/21, que torna elegível o admi-
nistrador público que teve con-
tas rejeitadas por irregularidade 
grave, considerada dolosa, mas 
que recebeu apenas a pena de 
multa. Votado na quinta-feira, 
24, o projeto contou com 345 
votos favoráveis, 98 contrários 
e quatro abstenções, e agora 
o texto segue para o senado e 
depois precisa ser sancionado 
pelo presidente da República.
Atualmente, é inelegível por oito 
anos o gestor que tiver contas 
rejeitadas por irregularidade 

loso de improbidade adminis-
trativa, e por decisão irrecorrível 
do órgão competente, salvo se 

anulada pelo Poder Judiciário.

O líder da bancada do PSDB 
na Assembleia Legislativa, 

advogado e deputado estadual 
Mateus Wesp (PSDB), cumpriu 
agenda na região, falando sobre 
o investimento do Estado no 
Programa Avançar e realizando 
articulações junto a lideranças 

candidatos da região para a 
Câmara federal e a Assembleia 

PAVIMENTA: INFRAESTRUTURA 
RODOVIÁRIA PARA TURISMO E 
ESCOAMENTO DA PRODUÇÃO 
O programa Pavimenta, que 
tem como objetivo melhorar a 
infraestrutura rodoviária para 
turismo e escoamento da pro-
dução, exigirá que os projetos 
propostos contemplem vários 
critérios para receber recursos. 
Um dos critérios de pontuação 
será a localização da região, as 
menos favorecidas terão pon-
tuação maior para que ocorra 
um equilíbrio com as cidades 
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Ascom Prefeitura de FW/Divulgação

AUDIÊNCIA PÚBLICA DO PLANO 
PLURIANUAL ELENCA DEMANDAS EM FW

Ascom Câmara de FW-Heloise Santi/Divulgação

Ascom Prefeitura de FW/Divulgação

mais desenvolvidas. “É uma 
forma justa, transparente e 
isonômica do governo dispo-
nibilizar recursos, uma vez que 
o valor é do contribuinte e da 
comunidade gaúcha”, comenta 
o deputado. 

ARTICULAÇÕES PARA 2022
A visita à região também teve 
como propósito dialogar com 
as lideranças da região sobre 
nomes que estão se destacan-
do com potencial para pleitear 
uma vaga a deputado federal 
ou a deputado estadual. 


